
MIÉRCOLES DE LA XII SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO (Ciclo A) 
Mateo 7,15-20 

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Cuidado con los profetas falsos; se 
acercan con piel de oveja, pero por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los 
conoceréis. ¿Acaso se cosechan uvas de las zarzas o higos de los cardos? Así, todo 
árbol sano da frutos buenos; pero el árbol dañado da frutos malos. Un árbol sano 
no puede dar frutos malos, ni un árbol dañado dar frutos buenos. El árbol que no 
da fruto bueno se tala y se echa al fuego. Es decir, que por sus frutos los 
conoceréis». 
 

El evangelio de hoy es bien claro y no necesita demasiadas interpretaciones. 
Por un lado, Jesús nos pide una mirada limpia a la realidad para saber discernir, 

analizar y criticar cómo nos la presentan los que intentan maquillarla. Nosotros 
caminamos buscando el plan de Dios. Todo aquello que no vaya en esta dirección, 
por muy atractivo que lo presenten, nos tiene que hacer estar en guardia.  

Y por otro lado, si nuestra vida y obras no trasmiten amor, alegría, esperanza a 
nuestro alrededor, no estamos dando los  frutos  que corresponden al árbol. No 
siempre es fácil, hay empezar cada día. Pero sabemos de quién nos hemos fiado. 

En estos últimos días del mes de Junio, pidamos con más intensidad al Sagrado 
Corazón, un corazón como el suyo. 
  



СЕРЕДА дванадцятої седмиці за звичайним часом (Цикл А) 
Мт. 7:15-20 

Ісус сказав Своїм учням: "Стережіться фальшивих пророків, що приходять 
в овечій шкурі, а всередині вовки хижі, і ви пізнаєте їх по їхніх плодах. По 
плодах їхніх пізнаєте їх; хіба виноград збираєте з тернини, чи смокви з 
будяків? Так і кожне здорове дерево приносить добрий плід, а пошкоджене 
дерево приносить поганий плід. Здорове дерево не може приносити поганих 
плодів, так само як і пошкоджене дерево не може приносити добрих плодів. 
Дерево, яке не приносить добрих плодів, зрубують і кидають у вогонь. Тобто, 
по їхніх плодах ви пізнаєте їх". 

 
Сьогоднішнє Євангеліє дуже зрозуміле і не потребує особливого 

тлумачення. 
З одного боку, Ісус просить нас чисто поглянути на реальність, щоб вміти 

розрізняти, аналізувати і критикувати те, як її подають нам ті, хто намагається 
її вигадати. Ми йдемо в пошуках Божого плану. Все, що не йде в цьому 
напрямку, незалежно від того, наскільки привабливо воно подається, 
повинно змусити нас бути на сторожі.  

З іншого боку, якщо наше життя і справи не передають любов, радість і 
надію тим, хто нас оточує, ми не приносимо плодів, які відповідають дереву. 
Це не завжди легко, ми повинні починати кожен день. Але ми знаємо, кому 
ми довірилися. 

У ці останні дні червня просімо у Пресвятого Серця більш інтенсивно про 
серце, подібне до його серця. 

 


